

Inconformes. Damnificados bloquean carreteras de Guerrero; pobladores de la Costa Grande y de La Montaña demandan apoyos.

Damnificados bloquean carreteras de Guerrero

LA ACAPULCO-ZIHUATANEJO Y LA TLAPA CHILPANCINGO

► Pobladores de la Costa Grande y de la Montaña demandan los apoyos prometidos ► Amenazan con más acciones

[MAR HORACIO RAMOS EN ACAPULCO]

Pobladores de la comunidad de El Paraíso y Cacalutla, en la región de la Costa Grande de Guerrero, bloquearon la **carretera** federal Acapulco-Zihuatanejo en demanda de apoyos para damnificados por la tormenta tropical Manuel y pescadores, quienes exigen que se cierre la barra de Coyuca de Benítez.

Mientras que en la región de la Montaña, damnificados de Ingrid y Manuel también, desde las 11:00 de la mañana, bloquearon las vías carreteras Tlapa-Marquelia y Tlapa-Chilpancingo.

En el punto conocido como la "Y" en la entrada al municipio de Atoyac de Álvarez, alrededor de las 10:00 de la mañana habitantes del poblado del Paraíso cerraron la **carretera** federal Acapulco-Zihuatanejo en demanda de que el gobierno del estado y federal les otorgue las tarjetas de enseres que no fueron otorgadas a pesar de que fueron censados y cuentan con un folio.

Los pobladores impidieron el acceso a la entrada a los municipios de Atoyac y San Jerónimo y también demandan la reubicación de 200 personas que les

informaron de acuerdo a dictámenes de la subsecretaría de Protección Civil y Cenapred que requieren reubicación.

Inés Ríos Domínguez, integrante del Comité de Damnificados del Paraíso, dio a conocer que las autoridades del gobierno del estado y federal los abandonaron y las tarjetas de enseres sólo se les entregó algunos cuantos, mientras que más de 200 damnificados siguen sin recibir apoyos.

El bloqueo generó largas filas de automóviles y advirtieron que seguirán con estas medidas hasta que las autoridades les resuelvan sus demandas.

En otro punto de la **carretera** federal Acapulco-Zihuatanejo, pobladores de Cacalutla, perteneciente al municipio de Atoyac de Álvarez cerraron la circulación en demanda de que las autoridades correspondientes cierren la barra de Coyuca de Benítez pues les está afectando su economía y producción de pesca.

En la región de la Montaña, al menos 2 mil damnificados por la tormenta tropical Ingrid y Manuel marcharon por las calles del municipio de Tlapa saliendo de la casa Católica para bloquear las carreteras Tlapa-Marquelia y Tlapa-Chilpancingo demandando apoyos que desde hace cuatro meses no les han entregado.



| | | |
|----------------------------|---------------------------|-----------------------|
| Fecha 05.02.2014 | Sección Estados | Página 2-15 |
|----------------------------|---------------------------|-----------------------|



DEMANDAS. *Habitantes de Paraíso cerraron la carretera federal Acapulco-Zihuatanejo.*